

## MEDICAMENTOS

# JORNADA POR LA DESMEDICALIZACIÓN DE LA VIDA COTIDIANA

Se realizó en nuestro Recreo del Tigre, con la presencia de 75 compañeros, y fue una jornada que formó parte de la Campaña iniciada por la Secretaría de Salud.



El día 19 de abril se realizó en el recreo del Tigre una jornada de Capacitación en servicio con compañeros trabajadores de los equipos de salud de los Centros de Atención Primaria del sindicato.

La actividad, que se inscribe en la idea de la Educación Permanente en Salud, como forma de jerarquizar el trabajo a partir de la profundización de los conceptos y el marco teórico de referencia que sostiene nuestra tarea, se orientó en esta ocasión a una

temática específica: La campaña por la desmedicalización de la vida cotidiana que lleva adelante la Secretaría de Salud.

La propuesta para esta jornada fue capacitar a los equipos de salud incorporando al trabajo de promoción y prevención en salas de espera, la potencialidad del juego y la recreación como estrategia para el abordaje de contenidos, la profundización y problematización de los mismos. Se convocó para esta tarea a Prisma Lúdico, una asociación civil para la Educación desde el Juego y el Arte que ha trabajado con otras secretarías del sindicato.

Desde temprano a la mañana de un espléndido día de sol llegaron al Tigre 75 compañeros de los 17 centros de salud. Participaron enfermeros, asistentes dentales, personal de maestranza, admisores, profesionales médicos, odontólogos, fonoaudiólogas, psicólogos, coordinadores médicos y responsables gremiales.

Abrió el encuentro la compañera Mariana Molteni, SubSecretaria de Servicios de Salud de la Secretaría. Después de haber comunicado la agenda programada para ese día dieron comienzo las actividades con juegos por equipos.

Los temas recorridos fueron Concepto Integral de Salud, Medicamento Esencial, Uso de psicofármacos en la población como problema de salud, Intoxicaciones Domésticas y Medicalización e Infancia. Todos los temas se abordaron mediante propuestas lúdicas para el acceso a los contenidos y el desarrollo.

Ya en horas de la tarde se trabajó con materiales propuestos por los capacitadores para el armado de "ludicubos" (cajas con juegos de mesa en cada una de sus caras) que estarán en las salas de espera convocando a los afiliados y sus familias a jugar y reflexionar sobre estos temas durante el tiempo que deben aguardar para su consulta o el que quieran permanecer allí.

La terminación de los ludicubos para cada rincón de juego, el diseño de los espacios físicos y los detalles de organización en cada centro de salud se completarán en encuentros regionales a realizar los días 30 de abril, 2 y 7 de mayo, en Oeste, Norte y Sur respectivamente.

Desde la apuesta por la Salud como derecho y como espacio de construcción colectiva proponemos

25/10/13

JORNADA POR LA DESMEDICALIZACIÓN DE LA VIDA COTIDIANA - Suteba

un encuentro desde lo lúdico, con curiosidad y diversión para reflexionar acerca de la vida cotidiana y las formas de la medicalización.